

Classes de CM1, CM2 et PPI4/5

Éducation à la nutrition et Petit déjeuner collectif



Chers parents,

Dans le cadre d'un projet d'éducation à la nutrition, les classes de Cycle 3, CM1, CM2 et PPI4/5 participeront à une séance pédagogique autour du thème du petit déjeuner, le **vendredi 19 septembre 2025**. Jessica Delfau, intervenante de notre traiteur Elior, mènera ces ateliers pédagogiques.

Afin de prolonger ce temps d'apprentissage, un **petit déjeuner collectif** sera offert à l'ensemble des trois classes le **jeudi 25 septembre au matin**.

Nous comptons sur la participation de tous les élèves à ces deux temps forts qui permettront de mieux comprendre l'importance d'un petit déjeuner équilibré.

Cordialement,

Dear Parents,

As part of our project on nutrition, the CM1, CM2 and IPP4/5 classes will take part in an educational workshop on the theme of breakfast on **Friday 19th September 2025**. Jessica Delfau, from Elior, our caterer, will organise these educational workshop.

Following this activity, a **collective breakfast** will be offered to all three classes on **Thursday 25th September 2025**.

We are counting on the active participation of all our pupils during these two events, which will help them to understand the importance of a balanced breakfast.

Regards,